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A n fra g e 

der Abgeordneten Frühbauer, Ulbrich 
und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen 
betreffend gesetzliche r·1aßnahmen- zu Gunsten der ÖBB. 

In der Beantwortung der Anfrage 11-1896. d.B. vom 23.1~.1968 
haben sie" zum Ausdruck gebracht, daß die Frage des Substitutions

verkehrs im Eisenbahngesetz 1957, im Güterbeförderungsgesetz und 
im Kraftfahrliniengesetz neu geregelt werden müßte. 

'Sie sagten dazu, daß im Rahmen der Realisierung des Verkehrs

konzeptes die Frage der -Neuregelung des Substitutionsverkehrs 
eingehend geprüft wird. 
Seit dieser Zusage sind nun mehr als ein halbes Jahr vergangen 

ohne daß den unterzeichneten Abgeordneten etwas über eine beab
sichtigte No'vellierung der einschlägigen Gesetze bekanntgeworden 
wäre. Sie stellen daher -an den Herrn Bundesminister für Verkehr- " 

und verstaatlichte Unternehmungen nachstehende 

A n fra ge n : 

1.) Vlurde eine Novellierung des Eisenbahngesetzes 1957, des Güter
beförderungsgesetzes und des Kraftfahrliniengesetzes betreffend die 
Neuregelung des Substitutionsverkeprs in der zur Verwirklichung des 

Verkehrskohzeptes eingesetzten Beamtenkommission geprüft ? 

2~) \'lenn ja: Zu welchem Ergebnis 'ist die Kommission gekommen und 
was \'lUrde in \'leiterer Folge veranlasst ? 
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3" ) lT • lJ d C.. 1 d' t d' Ih . • I",enn ne1n: ~ as wer en ~le" veran assen, am1 1e von _nen 

im Dezember 1968 gemachte Zusage auch eingehalten \'lird ? 

4~) Bis wann kann mit einer entsprechenden Gesetzesinitiative 

. zu Gunsten der öBB ihrerseits gerechnet werden ? 
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